

Irgendwann im Juli war ich mal kurz in Dortmund. Ich brauchte ein paar neue Klamotten und hatte mich mit ein paar Leuten verabredet zum Kaffee und Knipsen in der Innenstadt. An der Reinoldikirche standen ein paar Oldtimer herum, die präsentiert werden sollten. Klar, dass in der Innenstadt auch genügend Publikum anwesend ist, sodass man da keine freigestellten schicken Autos ablichten konnte. Also habe ich mich auf Details konzentriert. Diese Alten Kisten bieten da schon einiges, wie ich finde.

Die Kamera war eine F90X vermutlich war meistens das 50mm f1.8 vorne drauf, ich weiß es aber nicht mehr genau. Der Film war mein Standardfilm, der Agfaphoto APX100, den ich bei @320 ASA belichtet und mit N+3 in Pyro510 1+100 entwickelt habe.